

# Fanclub erlebt Luxus-Fußball in der Allianz-Arena

Dank FCB-Manager Hoeneß VIP-Lounge-Einlass – Auch 17 Stiftbewohner bei

**Bad Griesbach** (chr). Ein traumhaftes Fußball-Wochenende haben die „Pomperlbuam“ hinter sich. Wie gewöhnlich ging es zum Bundesliga-Heimspiel des FC Bayern München gegen Alemannia Aachen. Doch dieses Mal waren auch einige Bewohner des KWA-Stifts Rottal mit dabei, und eine Gruppe des Fanclubs durfte die Partie sogar von der VIP-Lounge der FCB-Vorstandschaft aus beobachten.

„Das war der Wahnsinn“, schwärmt „Pomperlbuam“-Vorsitzender Manfred Wagner nach der Rückkehr aus Fröttmaning. Nicht nur, dass die Bayern drei Punkte einfuhren, für acht Vereinsmitglieder und zwei Gewinner von der Vereinsjubiläumsfeier, Georg Schiller und Alfred Weikl, erfüllte sich ein Traum. Ganz lu-

xuriös konnten die zehn Rottaler den 2:1-Sieg der Roten aus der VIP-Lounge der Bayern-Clubführung anschauen. „Das war die Belohnung dafür, dass die ‚Pomperlbuam‘ in diesem Jahr im April und Mai die siebtmeisten Neu-Mitglieder geworben haben“, erklärt Wagner den Hintergrund des tollen Preises.

Wo normalerweise Karl-Heinz Rummenigge oder Ministerpräsident Edmund Stoiber sitzen, durften es sich die Bad Griesbacher Bayern-Fans bei Rindsrouladen, Seelachsfilet oder Dampfnudeln, serviert vom Oberkellner, gemütlich machen. Natürlich schaute auch Manager Uli Hoeneß vor dem Anpfiff kurz vorbei und hielt einen kleinen Ratsch mit den treuen Anhängern. „So ist es also, wenn man zu den VIP’s gehört“,

bekundete Thomas Maurer auch angesichts der Tatsache, dass selbst auf der Toilette das Spiel per Fernsehschirm beobachtet werden kann.

Nicht minder beeindruckend war für einige Bewohner des KWA-Stifts Rottal der erstmalige Besuch der Allianz-Arena überhaupt. 17 Personen, davon drei Rollstuhlfahrer, einschließlich Betreuer folgten der Einladung der „Pomperlbuam“ zu dem Spiel. Im Stadion gibt es inzwischen ganz neue Behindertenplätze, die einen grandiosen Blick auf das Spielfeld zulassen. „Das war traumhaft“, lautete das einhellige Fazit dieser Fangruppe. Die Kosten für die Karten und die Organisation hatte Manfred Wagner übernommen, als Dankeschön bekam er einen Geschenkkorb.



*Bayern-Manager Uli Hoeneß empfängt Manfred Wagner und weitere Fanclub-Mitglieder in der VIP-Lounge der Allianz-Arena.*



*Für das traumhafte Erlebnis in der Allianz-Arena bedanken sich die Bewohner des KWA-Stifts Rottal mit einem Geschenkkorb beim „Pomperlbuam“-Vorsitzenden Man*